

Limitaría exterior a monedas de AL (Reforma 13/05/13)

Limitaría exterior a monedas de AL (Reforma 13/05/13) Por Reuters Santiago Chile (13 mayo 2013).- Las monedas de América Latina verán limitado su desempeño esta semana por declaraciones cautas de la Reserva Federal estadounidense sobre excesos en la búsqueda de rendimientos y por el desempeño del yen. De esta forma, en general las divisas regionales seguirán respetando los niveles de resistencia que han tenido en últimas jornadas por lo que sus movimientos serán más bien laterales. "Habrá una extensión de lo que dijo Bernanke (presidente de la Fed) acerca de la extensión de los riesgos de los mercados o la posibilidad que existan ciertos excesos en la búsqueda de rendimiento y creo que esa temática va a quitar un poco el empuje de la apreciación de las monedas", dijo Enrique Álvarez, economista jefe para la región de IDEAGlobal. Por otra parte, el desempeño de la moneda japonesa inyectará volatilidad a las monedas de la región. "Mientras más caiga el yen vas a tener más volatilidad y movimientos erráticos en los mercados", agregó Álvarez. La moneda mexicana seguirá influenciada por la evolución de los indicadores del mercado estadounidense. Analistas consideran que los agentes seguirán detenidamente el desempeño del sector exportador de ese país en búsqueda de señales de desaceleración. El peso mexicano cotizaría en un rango de entre 11.95 y 12.15 unidades por dólar. El real brasileño se ve cotizando en un rango entre 1.99 y 2.035 unidades por dólar, bajo la vigilancia del Banco Central. El peso chileno seguiría una tendencia de movimiento lateral en la semana sin debilitarse más allá de 474 unidades por dólar. Una situación similar atravesaría el peso colombiano, que el Gobierno busca mantener fuerte, pero que se dificulta por el escenario externo. El rango para su cotización sería entre 1,828 y 1,840 unidades. La moneda peruana operaría con una tendencia al alza apuntalada por la oferta de dólares de empresas que buscan soles para el pago de sus impuestos, pero sus ganancias podrían estar limitadas por la expectativa de que el Banco Central retome sus compras de divisas en el mercado interbancario. Agentes dicen que la moneda peruana podría operar entre las 2.590 y las 2.605 unidades por dólar. En tanto, el peso argentino, que el Gobierno intenta controlar con duras restricciones a la compra de divisas, continuará manteniendo un leve sesgo bajista frente al dólar. El peso en el mercado interbancario, donde el Banco Central regula la liquidez mediante compras o ventas de divisas de sus reservas, seguiría en mínimos históricos en torno a las 5.25 unidades por dólar. El peso en el mercado paralelo o 'blue' podría bajar algo del nivel psicológico de las 10 unidades por dólar. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo